Article de presse

Le Mémorial de l'Ouest, Le Mémorial des Deux-Sèvres : novembre 1922

PETIT-BREUIL DEYRANÇON

LA QUESTION DU CIMETIÈRE

Nous avons dit que les éléctions municipales partielles du 29 octobre avaient assuré la réelection de MM. le commandant Bouchand, Louis Frouin, Lucien Reignier et Fernand Couturier qui, pour la seconde fois, avaient donné leur démission afin de protester—non contre l'agrandissement du cimetière, comme on a pu le croire, agrandissement dont ils sont partisans résolus—mais contre le tracé actuel de 17 allées de 2 mètres dans l'ancien cimetière.

Voici, d'ailleurs, les remerciements qu'ils adressent à leurs électeurs : « Chers concitoyens,

» A deux reprises différentes, à une majorité importante, vous avez bien voulu nous honorer de vos libres suffrages et, par cet acte, faire triompher la bonne cause. Merci de votre confiance. Cette confiance nous grandit, mais nous dicte également des devoirs auxquels nous ne nous soustrairons pas.

» Mêlés à votre vie d'agriculteurs, nous connaissons vos besoins et saurons, à chaque occasion, défendre énergiquement vos intérêts au sein de l'as-

semblée municipale.

» Ce modeste programme, nous le suivrons en toutes circonstances, parce que tous épris d'un même idéal de justice, de fraternité et de progrès social dans la paix.

» Vive la commune du Petit-Breuil Devrançon!

» Vive la République ! »